

Das Gleichnis vom Gebet des Pharisäers und Zöllners

Lukas 18, 09 - 14

Der Aufsatz

Max prahlt mit seinen Erlebnissen und seinem tollen Aufsatz. Aber er hatte so viele Fehler gemacht und das Thema verfehlt, dass er nur eine vier bekam.

Anne, die gründlich nachdachte und sich nicht so sicher war, hatte voll ins Schwarze getroffen. Nun freut sie sich über die eins.

Der Prahler lebt vom Schein,
der Bescheidene vom Sein!

(Sprichwort T.G.)

Jesus kannte die Gedanken der Schriftgelehrten und war über sie verärgert, weil sie nur zum Schein fromm waren.

Deshalb erzählte er ihnen ein Gleichnis von den zwei Menschen, die im Tempel beteten.

